

# 鼓動



学校ホームページ

<http://www.sendai-c.ed.jp/~firstjhs/>

仙台市立第一中学校

〒980-0871

仙台市青葉区八幡4丁目16番1号

電話 022-234-4251

FAX 022-301-9328

第5号：令和4年9月23日

## 熱い夏！一中生スポーツや文化面で大活躍！！！！

この夏、各種大会やコンクールで多くの入賞を果たすことができました。入賞を果たせなかった生徒も一生懸命頑張り、一中魂を各会場で見せてくれました。紙面の都合上、最終試合の結果のみ掲載といたします。皆様の応援やお励ましありがとうございました。

### ☆県中総体

#### ◇水泳

- ・女子100mバタフライ、女子200mバタフライ 3年女子 第1位 ★全国・東北大会進出！★
- ・男子100m背泳ぎ、男子200m背泳ぎ 2年男子 第7位 ★東北大会進出！★
- ・男子400mメドレーリレー 第8位
- (100m背泳ぎ・200m背泳ぎ 2年男子 予選において参加標準記録突破 ★東北大会進出！★)

#### ◇陸上

- ・陸上女子総合第8位
- ・女子四種競技第2位 3年女子★東北大会進出！★
- ・女子走高跳第4位 3年女子 ★東北大会進出！★
- ・女子800M第6位 3年女子 ・女子走高跳第8位 2年女子
- ・女子低400m R第7位 ・女子共通400m R 準決勝 惜敗
- ・男子棒高跳第4位 3年男子 ★東北大会進出！★ ・男子低400m R第7位

#### ◇ソフトテニス (女子)

- (団体戦) 予選ブロック ・2回戦 対荒浜 2-1 勝利、・3回戦 対沖野 0-2 惜敗
- (個人戦) 3年女子&2年女子ペア 第2位 ★東北大会進出！★

#### ◇ソフトテニス (男子)

- (団体戦) 予選ブロック ・1回戦 対東華 1-2 惜敗
- (個人戦) 3年男子ペア 3回線戦 3-4 惜敗

#### ◇剣道 (男子)

- (団体戦) 予選リーグ ・対石巻 1-1 引き分け ・対東北学院 0-2 惜敗

#### ◇バスケット (女子)・2回戦 対岩沼西 72対23 勝利 ・3回戦 対古川 46対48 惜敗

#### ◇バドミントン (女子)

- (団体戦)・1回戦 対槻木 0-2 惜敗

### ☆東北大会結果☆

- ◇陸上 ・女子走高跳 3年女子 第6位
- ◇水泳 ・女子100mバタフライ 3年女子 第7位

### ☆吹奏楽部

- ◇第65階東北吹奏楽コンクール 中学校の部 銀賞
- ◇第65回宮城県吹奏楽コンクール 中学校の部 金賞 海鋒義美賞 ★東北大会出場★

◇第65回宮城県吹奏楽コンクール予選 仙台青葉・泉地区大会 中学校の部 金賞 ★県大会出場★

### ☆合唱団

◇第74回全日本合唱コンクール宮城県支部大会 金賞

◇第89回NHK全国学校音楽コンクール東北ブロックコンクール 銀賞

◇第89回NHK全国学校音楽コンクール宮城県コンクール 金賞

### ☆広報委員会

◇第39回NHK杯全国中学校放送コンテスト アナウンス部門 3年女子 参加賞 2年女子 参加賞

☆卓球部 第17回泉中学校学年別卓球大会

### ☆野球部

◇仙台市選抜認定選手 2年男子4名選出

◇第20回全日本新人軟式野球大会仙台市予選会 第2ブロック第3位

## 2学年真夏の大冒険！ 野外活動 行ってきました！！

8月22日（月）～24日（水）に2学年が岩手県久慈市方面で野外活動を行ってきました。1日目はトレッキング&キャンプファイヤー。トレッキングではガイドさんから白樺やブナ林の話を聞きながら山の自然を学びました。夜はキャンプファイヤーを囲んでの各クラス対抗のスタンプ。大いに盛り上がりました。2日目は、カヌー体験や漁業体験など様々な体験を行うことができました。3日目はコロナ感染拡大防止のため、切り上げることとなりましたが、夏ならではの野外活動にたくさんの経験と思い出、そして友情を深めることができました。



## 新人大会間近！ 新チーム一中生頑張れ！！

3年生が引退となった運動部は、2年生を中心とした新チームがスタートしました。練習試合や各大会が始まっています。10月8日（土）、9日（日）の2日間、一中生の活躍が期待されます。頑張れ一中生！

## 地域の方々に感謝！ 寄付や講話でお世話になりました。

先日、昨年に引き続き、国見5団体様より熱中症アラームを2台寄付していただきました。生徒の命を守るのに活用させていただきます。ありがとうございます。また、7月15日（金）に1学年が貝ヶ森市民センター主催の「防災講話」を聞き、楽しみながら日頃からの防災意識を持つことの大切さを学びました。9月にも青葉区による全校生徒対象の「スケアード・ストレイトによる交通安全教室」が行われるなど、一中生のために地域のからご支援をたくさんいただきました。

### ☆お知らせ

2学年主任が9月20日（火）より産休となります。これまで生徒や保護者、地域の皆様に支えていただいたことを大変感謝しておりました。

※10月と11月の予定に関しては第一中学校のホームページをご覧ください。

